



LA MÁGICA LECCIÓN DE LA BICICLETA

La vieja bicicleta superó invicta la barrera de un nuevo siglo. Renovados modelos y nuevos materiales, conservan intactas las cualidades mágicas de la vieja "bici", para atraer a chico y grandes.

Quién más, quién menos... a pesar de los años, Se siente capaz de volver a montar una bicicleta. Algunos... con la misma agilidad de los años jóvenes, Otros con algunas torpezas, pero igualmente entusiasmados, como si hoy fuera ayer.

¡Y no se olvida nunca!

Superamos las caídas, los moretones, el sudor y las lágrimas que nos costó aprender, pero finalmente... aprendimos.

La sensación de libertad al pasear y correr en bicicleta, más allá de la esquina, del barrio, de la plaza es incomparable... toda una aventura, una autentica sensación de libertad.

La noble bicicleta nos enseñó una de las cosas más importantes de la vida; sólo se aprende aquello que se ama con pasión, lo demás... es mera obligación.

¡Aprendamos la lección!

Volvamos a encantarnos y apasionarnos con lo que hacemos, con los estudios, con el trabajo... con la vida.

Aunque requiera sacrificio, pues nos espera una recompensa que durará para siempre

Es un éxito personal Que nadie puede arrebatarnos o discutir porque es legítimo, verdadero e íntimo.

Es la satisfacción de haberlo logrado, no por obligación, sino simplemente, porque lo deseábamos... y porque fue entretenido... como andar en bicicleta.